

## Pippa La nouvelle reine du Web



Un groupe Facebook qui réunit plus de 200 000 personnes, des tweets par milliers, un site de produits dérivés... Pippa Middleton est la nouvelle égérie du Net !

Depuis le mariage de sa sœur où elle portait une magnifique robe laissant transparaître une plastique de rêve, Philippa Middleton est la nouvelle « it-girl » ! Si Kate a pris le titre « Her Royal Highness », Pippa est désormais pour la presse anglaise « Her Royal Hotness », que l'on peut traduire par Son Altesse Sexy ! Une simple recherche sur le net et la réponse saute aux yeux : tapez seulement les trois premières lettres de son prénom sur votre clavier et près de 100 millions de résultats seront disponibles. Depuis une semaine, Pippa déchaîne la planète Web. Un groupe dédié à son anatomie créé le jour du mariage comptait déjà 35 000 fans, douze heures après la fin des festivités... Aujourd'hui, le « Pippa Middleton Ass Appreciation Society » compte plus de 200 000 personnes et peut être beaucoup plus au moment où vous lirez ces lignes. Des jeunes adolescents en pleine puberté jusqu'à des seniors émoussés, les commentaires ne sont pas toujours de très bon goût ! Le groupe a maintenant son propre site Internet et renvoie même vers une page proposant des t-shirts et autre badges en hommage à un postérieur qui fait fantasmer plus d'un internaute. Sur Twitter, le

phénomène est à peu près le même, avec environ quatre tweets à la minute. Même les peuples s'en mêlent : Dwayne Johnson alias The Rock, l'acteur catcheur américain, se demande ainsi si la demoiselle d'honneur la plus célèbre au monde aimerait boire une tequila avec lui...

Mais le phénomène sur le Web fait aussi des heureux inattendus. La librairie et maison d'édition « Pippa » située dans le Quartier latin bénéficie malgré elle de ce succès. La fréquentation de son site a ainsi été multipliée par 25 depuis l'apparition de la belle en mondovision. De la pub gratuite donc pour cette petite maison d'édition. « On a la chance d'avoir un nom qui intrigue ! » commente Sophie Pelletier, en charge de la communication chez Pippa. Maintenant, tout le monde tente de deviner l'avenir de Philippa. Les paris sont d'ailleurs ouverts chez tous les bookmakers en ligne. Selon eux, elle pourrait, en vrac, faire très prochainement la couverture de Vogue, apparaître dans le top 100 des filles les plus sexy au monde du magazine FHM, devenir top modèle pour la maison Alexander McQueen ou même se marier avec Harry ! Pourtant, la jeune femme ne cherche pas le grand amour : sa relation avec Alex Loudon, un ancien joueur de cricket devenu trader, est connue de tous. Ce dernier doit d'ailleurs commencer à se faire des soucis... !